令和2年度

令和2年8月27日

◈ 遷喬小だより 8月号

TEAM 遷喬 PRIDE 遷喬

~子どもも 教師も 地域も 伸びる学校~

2学期も笑顔パワーで 虹の橋をかけよう!

長い夏休みも終わりました。本来なら楽しい夏休みの思い出とともに2学期始業式を迎えるところですが、新型コロナウイルス感染予防のために帰省や旅行等、楽しみにしていた予定を取りやめた家庭も多かったのではと察します。また、猛暑が続き暑さ対策もしながらの夏休みだったと思います。2学期が始まりましたが、教職員一同、引き続き緊張感を持ち、新型コロナウイルス感染防止や熱中症対策に配慮し、子どもたちの健康を第一に日々の教育活動を行っていきたいと思います。ご家庭でも朝の体温チェックや手洗いの徹底、三密回避といった新しい生活様式を引き続き実践し、感染予防のご協力をよろしくお願いいたします。さて、昨日は2学期のスタートでしたが、子どもたちの元気な姿に会えたことを一番うれしく思います。始業式は、新型コロナ対策、熱中症対策として初めてオンライン会議ソフトを活用する場面が増えるでしょう。始業式では次のような話をしました。

★2学期 大切にしてほしいこと

① 一日一日を大切に 一時間一時間を大切に (時間)

② ーつーつを大切に (場)

③ 一人一人を大切に (言葉・人権)

※差別は許さない。

新型コロナウイルス感染症は誰でも感染する可能性があり、感染した本人が 責められるものではありません。

★多くの行事(運動会や学習発表会)や学習活動に前向きに挑戦しよう

「聴ききる」「表現し合う」ことに重点をおいてがんばってほしい。

いつもとは違う運動会や学習発表会になるので、それを乗り越えるために、前向きに工夫を重ねて挑戦していこう。そのために「**突顔パワー」で虹の橋をかけよう。**

★生徒指導主事の片山先生からは「**本物のあいさつをめざそう~自分から 誰にで**

も 大きな声で~」というお話がありました。いつでも、どこでも、誰にでも、岡山 No1 の あいさつを目指して頑張りましょう。

「認め合い 喜び合える」集団をめざして、この2学期もコロナに負けず、全力で取り組んでまいりますので、ご支援ご協力のほどよろしくお願いいたします。

奉仕作業、お世話になりました!

8月23日の奉仕作業には、多くの保護者の皆様が参加してくださいました。広い遷喬小ですが、皆さんの積極的な作業のお陰で、様々な場所の校内環境が整いました。 2 学期を気持ちよく始めることができています。保護者の皆様のお力に改めて感謝申し上げます。また、今週はスポーツ少年団による奉仕作



業も予定されています。暑い中ですがお世話になります。ありがとうございます。

今後の主な行事予定について

◎運動会 令和2年9月19日(土)

- ・新型コロナウイルス感染症予防と熱中症予防を考慮して実施します。
 - ・種目削減をします。
 - ・観客席、児童席の工夫をします。ゆずり合いゾーン、フリーゾーンを設ける予定です。
 - ・詳細は PTA 運営委員会で決定し、後日お知らせいたします。

◎社会科見学 令和2年10月2日(金)

- ・新型コロナウイルス対策を十分行った上で実施します。
 - ・詳細は本日配布しております。参加確認書をご提出ください。

◎鳥取遷喬交歓会 今年度は残念ながら中止になりました。

・来年度、現5年生が鳥取遷喬を訪問する予定です。

◎5年野外活動 企画中 日帰りでの実施を考えています。

◎学習発表会 令和2年11月7日(土)

- ・新型コロナウイルス対策を十分行った上で実施する予定です。
 - ・学年毎に観客を入れ替えて実施する予定です。
 - ・オンライン会議ソフトを活用して、体育館以外でも視聴できる工夫をする予定です。

◎研究発表会 令和2年11月16日(月)

・真庭市学力向上推進事業として生活科・総合学習の授業を公開します。

◎修学旅行 令和2年11月19日(木)20日(金)

- ・新型コロナウイルス対策を十分行った上で実施する予定です。
 - ・予定を変更して、蒜山泊、活動等は岡山県内で計画していきます。

◎人権参観日 令和2年11月27日(金)

- ・新型コロナウイルス対策を十分行った上で実施する予定です。
- ・PTA 主催人権講演会「スマホ安全教室」
 - ・三密を避け、オンライン会議ソフトを活用して実施する予定です。

※今後の行事も新型コロナウイルス感染状況により、内容の変更、延期または中止も考えられます。変更時はその都度お知らせいたします。ご理解ご協力をお願いします。